
絶対に読んでほしいです！！ 
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クラブ・同好会、委員会からのお知らせ 

●物品委員会 

  物品の返却ルールを守って活動してください。 

  教室に物品マニュアルが掲示されています。確認よろしくお願いします。 

  暑さに気を付けましょう！ 

●運営委員会 

  8月26日から文化祭 T シャツの２次受付分の引き渡しを行います。 

  詳細は各クラスに掲示されていると思いますのでそちらを確認してください。 

  また、文化祭のホームページが完成しました！ 

  右記の QR コード、もしくは「奈良学園 文化祭」 

  と調べてチェックしてみてください！ 

  当日を準備万端で迎えられる耳より情報満載です！ 

目安箱の返答について 

  大教室前のホワイエにあるパネルに目安箱の返答を掲

示します。また目安箱の返答の用意ができ次第追加しま

す。  

  目安箱に投書してもらえるのは嬉しいのですが、最近、

不適切な表現を含む投書が増えています。その内容や表

現が多くの人の目に触れて大丈夫なものかどうか、よく考

えてから投書するようにしてください。お願いします。 

  また、部室関連の意見は、目安箱に要望を入れるので

はなく、顧問の先生にお願いして、直接生徒会指導部の

先生に伝えてもらうようにしてください。 

 

２学期に向けて 

  皆さんおはようございます。暑い日が続きますが、熱中症にはくれぐれも気を付けてくださいね。２２日から夏期講習が始ま

りますが、文化祭準備とともに頑張っていきましょう！ 

  さて、これまで４９代生徒会は主にこのような活動を実践してきました。 

    ①生徒会新聞の発行・目安箱の返答                 ②ボランティア活動（特殊詐欺防止補助など） 

    ③代議委員会の補助活動（コンタクトレンズの回収など） ④クラブオリエンテーション・壮行会の開催  

    ⑤他校の生徒会との交流  

  今後の生徒会の活動として、「アイス、ポテトなどの復活」を目指しています。 しかし、現在再販を目指すうえで克服しなけ

ればならない課題として「食堂、教室でのマナーの悪さ」があります。ナゲットなどを教室に持ち込んで、それらが教室に

持っていかれる過程で階段や廊下に落ちていることが多々あります。不快な気持ちになると同時に、こういう状況がなくなら

ない限り再販は不可能です。再販を実現するために、今後はそのような状況を失くしていきませんか？ 

  全員がマナーを守ることで、再販により一層近づき、秩序と充実を兼ね備えた奈良学園生活を送ることができます。 

奈良学園の校則は、先生と生徒の信頼関係によって生徒の自由度が高くなるように設定されています。一人一人が自分

自身を律し、本物の奈良学生になっていきましょう！ 

生徒のみなさん、ご協力をお願いします。 一緒に頑張りましょう！ 

 
生徒会活動について 

  生徒会は毎週木曜日の放課後に活動しています。 

目安箱や要望書に書きづらいこと、学校生活で困ってい

ること、変えてほしいこと、直接話を聞いてほしいことなどが

あれば、何でも相談に乗ります。 

  気軽に生徒会室に入って相談してみてください。 

ウェルカムです！ お待ちしています！ 

 

あNG祭に向けて 

  こんにちは！ 運営委員長の島岡です。文化祭まであと14日になりましたね。 

  さて、今年の文化祭のテーマである「ALIVE」には、「生き生きとして」という意

味があり、文化祭という今しかないイベントを一瞬一瞬全力で楽しんでほしい、と

いう願いが込められています。 

  模擬店が4年ぶりに復活する今年の文化祭を、私はみなさんに今までの文化

祭の中で最も楽しかったもの、「史上最高」に取り組んだものに仕上げてほしい

と思っています。もちろん今までの文化祭、「全力でやってきたよ」という人は多い

と思います。しかし今まで通りの努力では、去年までをなぞったままになってしま

います。「史上最高」にするには、あなたが思っている今までの「全力」では足りま

せん。学年・クラスの文化祭準備への取り組みなど、今一度振り返ってみません

か？ 

全力でやりきった文化祭準備の後、前日にはきっと今までと違った達成感を感

じることができると思います！ ラスト14日、頑張っていきましょう！ 

 


